

---

Weil altersbedingte Leiden häufiger werden:

---

# Neos fordern in Spitälern mehr Medizin für Senioren

„Niederösterreich ist das einzige Bundesland, das keine entsprechende Altersmedizin im Krankenhaus hat“, kritisiert Edith Kollermann, die Gesundheitssprecherin der Neos. In Zeiten einer älter werdenden Gesellschaft sei dies ein schwerwiegendes Versäumnis. Die strukturelle Zusammenlegung von Klini-

ken und Pflegeheimen in einer Holding (die „Krone“ berichtete) ersetzt aber eine Akutgeriatrie in Spitälern nicht, sagt Kollermann: „Unsere modernen Kliniken sind nicht auf die Bedürfnisse älterer Patienten ausgerichtet.“ Das Gesundheitswesen wollen die Neos auch im Wahlkampf thematisieren.